

Pangdam IV/Diponegoro Terjunkan 2000 Prajurit TNI dan Polri Guna Amankan Presiden RI di Peresmian Jembatan Kretek II Bantul

Agung widodo - YOGYAKARTA.XPRESS.CO.ID

Jun 2, 2023 - 20:30



Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasetyono Beserta Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X dan Kapolda DIY Irjen Polisi Suwondo Nainggolan, S.I.K., MH Dampingi Presiden RI Ir H Joko Widodo Meresmikan Jembatan Kretek II Yang Berlokasi di Kecamatan Kapanewon Kretek, Bantul, Daerah Istimewa Yogyakarta (DIY).

YOGYAKARTA- Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasetyono beserta Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X dan Kapolda DIY Irjen Polisi Suwondo Nainggolan, S.I.K., MH dampingi Presiden RI Ir H Joko Widodo meresmikan Jembatan Kretek II yang berlokasi di Kecamatan Kapanewon Kretek, Bantul, Daerah Istimewa Yogyakarta (DIY), Jum'at (2/6/2023).

Dibangun sejak 2021 dan sudah diujicobakan fungsional 31 Januari 2023. Jembatan Kretek merupakan bagian dari Jalur Jalan Lintas Selatan (JJLS) atau pansela yang menghubungkan antara Pantai Parangtritis dengan Samas melintasi Sungai Opak, di Kapanewon Kretek, [Bantul](#).

Jembatan Kretek II juga memiliki 4 lajur jalan dan memiliki panjang 600 M. Dibangun dengan teknologi Lead Rubber Bearing (LRB) untuk meredam dampak gempa bumi, serta dilengkapi dengan teknologi antisipasi gempa bumi lainnya, mengingat lokasi pembangunannya yang berada di wilayah Sesar Aktif Opak.

Ditandai dengan penandatanganan prasasti, pada peresmian Presiden mengatakan selama 7 tahun ini pemerintah terus melakukan percepatan pembangunan infrastruktur baik berupa jalan tol, jembatan, bendungan, pelabuhan, airport dan infrastruktur-infrastruktur lainnya. Semuanya ditujukan untuk membantu masyarakat dalam mengatasi berbagai masalah yang berkaitan dengan daya saing, percepatan ekonomi di daerah dan pemerataan pembangunan.



"Kita harapkan dengan tiga jalur yang ada di Pulau Jawa, selatan, tengah kemudian di utara, kelancaran logistik, daya saing produk-produk yang ada akan semakin baik," imbuhnya.

Setelah meresmikan Jembatan Kretek II, Presiden juga menyempatkan diri untuk membagikan sembako dan kaos kepada masyarakat sekitar.

Terkait dengan pengamanan Presiden RI beserta rombongan, Kapendam IV/Diponegoro Kolonel Inf Bambang Hermanto, S.I.P yang turut hadir pada peresmian tersebut mengatakan, selama kegiatan berlangsung prajurit Kodam IV/Diponegoro telah disiagakan dan ditempatkan di beberapa titik lokasi yang akan dikunjungi hingga dilewati Presiden RI.



"Selama melaksanakan kunjungan di DIY, sekitar dua ribuan prajurit Kodam IV/Diponegoro telah disebar di berbagai titik yang akan dikunjungi dan dilewati Presiden RI, tentunya dengan dibantu Polri dan Pemerintah Daerah setempat. Tujuannya untuk memastikan keamanan dan keselamatan Presiden RI, termasuk kelancaran agenda kunjungan," kata Kapendam.

Sebelumnya Presiden RI beserta rombongan tiba di Daerah Istimewa Yogyakarta pada (1/6/2023) lalu, tepatnya di Pangkalan TNI AU Adisutjipto, Kabupaten Sleman.

Turut hadir pada peresmian tersebut Menteri PUPR Dr. (H.C.) Ir. H. Mochamad Basuki Hadimoeljono, M.Sc., Ph.D., Bupati Bantul Abdul Halim dan seluruh Forkopimda DIY.

Redaktur : JIS Agung

Sumber : Pendam IV/Dip